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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin,       14.02.2016 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter:  

 
Christian Hagens 

 Telefon: - 
 e-mail: Ortsbeirat-

Warnitz@Schwerin.de 

 

 
P r o t o k o l l 
über die 16. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 10.02.2016 
 

 
Beginn:  19:00 Uhr 
  
Ende:   20:30 Uhr 
  
Ort:   Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz,  

Bahnhofstraße 27a, 19057 Schwerin 
 

  

Anwesenheit 
 
ordentliche Mitglieder  
Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
Görtz, Roland Entsandt durch Fraktion DIE LINKE 
Hagens, Christian entsandt durch SPD- Fraktion 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
  
stellvertretende Mitglieder  
Flotow, Jürgen entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
  
 
Gäste 19 EinwohnerInnen 
 Herr Wehlmann vom Nahverkehr Schwerin 

Herr Schuklat von der Stadt Schwerin 
  
  
  
 
Leitung: Heike Ehrhardt 
  
Schriftführer: Christian Hagens 
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Festgestellte Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
   
 

 2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 15. Sitzung vom 20.01.2016  
   
 

 3. Buslinie 18 / neuer Fahrplan / Schülerverkehr  
   
 

 4. Vorschläge zur Verwendung der BUGA-Mittel für Warnitz  
   
 

 5. Schulentwicklungsplanung der Landeshauptstadt Schwerin bis 2020  
   
 

 6. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates   
   
 

 7. Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger  
   
 

 

Protokoll: 
 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die Gäste 
und die Mitglieder. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat ist 
beschlussfähig. 

  
  
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 15. Sitzung vom 20.01.2016 
  

Beschluss: 
 
Der Sitzungsniederschrift wird ohne Änderungen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen:  3 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen:  0 
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zu 3 Buslinie 18 / neuer Fahrplan / Schülerverkehr 
  

Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt begrüßt Herrn Wehlmann vom Nahverkehr Schwerin. Nach  kurzer 
Zusammenfassung teilt Herr Wehlmann folgendes mit: der Nahverkehr wird den Bus 
weiterhin 5 Minuten früher fahren lassen (ab Pingelshagen 06.56 Uhr statt bisher 
07.01 Uhr). Zusätzlich wird ab Montag, den 15.02. die bisherige Wartezeit an der 
Kieler Straße (für Anschlussreisende) entfallen, so dass der Bus planmäßig um  
7.13 Uhr Lankow Siedlung erreicht. Damit haben die Schüler nun ausreichend Zeit, 
um pünktlich zum Schulunterricht zu kommen. 
Herr Wehlmann betont, dass mit Frau Schmidt vom Schulamt diese Maßnahme 
abgestimmt wurde und zugesagt wurde, die Schulleitungen der beiden Schulen 
(Grundschule Lankow und Siemens-Schule ) davon zu unterrichten. 
Nachdem keine weiteren Fragen sind, bedankt sich Frau Ehrhardt für die Teilnahme 
und verabschiedet Herrn Wehlmann. 

  
  
zu 5 Schulentwicklungsplanung der Landeshauptstadt Schwerin bis 2020 
  

Bemerkungen: 
 
Da Herr Schuklat von der Stadt Schwerin anwesend ist, wird der Tagesordnungspunkt 
nach Abstimmung vorgezogen.  
Frau Ehrhardt begrüßt Herr Schuklat und erteilt ihm das Wort. Herr Schuklat erzählt 
den Anwesenden die Hintergründe zum Schulentwicklungsplan und führt 
anschließend die Auswirkungen für die Warnitzer im Bereich der Schulen im 
benachbarten Lankow aus. (die anderen Planungen werden hier nicht berücksichtigt.) 
 
Stellungnahme des Ortsbeirates: 
 
Nach abschließender Diskussion befürwortet der Ortsbeirat Warnitz den vorgelegten 
Schulentwicklungsplan der Landeshauptstadt Schwerin bis 2020 mit folgenden 
Hinweisen:  
 
a) Durch die Verlegung des Hortes in das Gebäude der „alten“ Siemens-Schule in der 
Ratzeburger Straße müssen einige Kinder die Straßenbahngleise der Linie 2 
überqueren. Der Ortsbeirat fordert hier die Landeshauptstadt auf, zusammen mit dem 
Nahverkehr und ggf. weiteren Beteiligten sich für eine deutlich bessere Sicherung des 
Übergangs einzusetzen und diesen herzurichten. Der Bereich sollte als 
Langsamfahrstelle für die Straßenbahn eingerichtet werden. Zusätzlich ist auch die 
Herstellung einer Lichtsignalanlage zu prüfen. 
 
b) Der Ortsbeirat bittet die Stadt um Mitteilung, sobald die vorgesehene bauliche 
Herrichtung des neuen Hortes in Lankow ganz bzw. in Teilschritten abgeschlossen 
wurde. Die Nutzung soll zum Schuljahr 2016/17 geplant sein. 
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zu 4 Vorschläge zur Verwendung der BUGA-Mittel für Warnitz 
  

Bemerkungen: 
 
Zur Mittelverwendung der BUGA-Gelder gehen keine weiteren Vorschläge ein. Daher 
wird sich nun der Ortsbeirat zunächst um die vorgesehene Unterstützung der 
Freiwilligen Feuerwehr Warnitz kümmern. In diesem Zusammenhang kam von Frau 
Manow, Vorsitzende des Ortsbeirates in Lankow die Zusage, hier ebenfalls die 
Freiwillige Feuerwehr zu unterstützen. Es wurde eine Förderung in Höhe von 1.000,- € 
aus den BUGA-Mitteln zugesagt. 

  
  
zu 6 Antworten der Stadtverwaltung zu den Anfragen des Ortsbeirates 
  

Bemerkungen: 
 
Von der Landeshauptstadt hat der Ortsbeirat folgende Antworten erhalten: 
- Zu den Absackungen in der Bahnhofstraße: Ausbesserungen folgen noch und 
werden von Seiten der SDS überwacht. 

  
  
zu 7 Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbewohner 
  

Bemerkungen: 
 
Von den Bewohnern kamen folgende Hinweise: 
 
a) Der Zustand des Forstweges ist sehr schlecht. Die Anwohner bemängeln 
    den Zustand und bitten um kurzfristige Ausbesserung. 
 
b) Die Feuerwehr Warnitz lässt ausrichten, dass die Durchfahrt nach Friedrichsthal 
    (Wolfsschlucht) mit dem Löschfahrzeug nicht mehr ohne Beschädigungen am 
    Löschfahrzeug möglich ist. Daher wird die Stadt aufgefordert, für die 
    Freischneidung des erforderlichen Lichtraumprofils zu sorgen. 
 
c) In Vorbereitung zu einer der nächsten Sitzungen wird um eine Ortsbegehung  
    von ausgewählten Straßen und Straßenabschnitten gebeten. Die Termin- 
    vereinbarung erfolgt mit Frau Ehrhardt, die sich dazu mit der Stadt in Verbindung 
    setzt. 
 
d) Der Ortsbeirat fordert die Stadt auf, dass das Ordnungsamt auch die Einhaltung  
    des Zonenparkverbotes in der Bahnhofstraße kontrolliert. Vermehrt parken  
    Fahrzeuge außerhalb der markierten Parkflächen, dadurch wird der Verkehrsfluss 
    in der Bahnhofstraße behindert. 

  

 

 

gez. Heike Ehrhardt  gez. Christian Hagens   

    
Vorsitzender  Schriftführer  

 


